



## Regierungsratsbeschluss vom 09. Mai 2017

Anpassung der Verordnung betreffend den Vollzug des Gesetzes über die Ermittlung von Grundstückswerten und über die zu erhebenden Gebühren

**P170714**

1. Der Regierungsrat genehmigt den vorgelegten Entwurf zur Anpassung der Verordnung betreffend den Vollzug des Gesetzes über die Ermittlung von Grundstückswerten und über die zu erhebenden Gebühren.

### **Begründung**

Der Regierungsrat hat die Verordnung betreffend den Vollzug des Gesetzes über die Ermittlung von Grundstückswerten und über die zu erhebenden Gebühren aktualisiert. Die Gebühren bemessen sich über Promilleanteile des Verkehrswerts der bewerteten Liegenschaft. Dank der Verordnungsänderung können bei umfangreichen Liegenschaften die Gebühren reduziert werden, damit sie dem tatsächlichen Aufwand der Bewertungskommission entsprechen.

